



Alliance Française

Seattle

AF Seattle Ciné-salon printemps 2023

Le 31 mars 2023 :

Un amour impossible (2018) de Catherine Corsini

La réalisatrice:

Catherine Corsini



Les acteurs:

Virginie Efira = Rachel



Niels Schneider = Philippe



Estelle Lescure = Chantal



Questions de discussion :

1. Résumez le film. Quel en est le ton ? Quels sont ses grands thèmes ? Quels moments étaient pour vous les plus marquants ?

Summarize the film. What is its tone? What are its major themes? What moments made the greatest impression on you?

2. Décrivez Rachel : d'où vient-elle? Quelles sont ses professions?

Describe Rachel : where is she from? What are her jobs?

3. Quel est le style visuel de ce film? Aimez-vous la bande-son?

How would you describe the visual style of this movie? Did you like the soundtrack?

4. Faites le portrait de Philippe. Qui est-il? Où est-ce qu'on la voit pour la première fois?

Describe Philippe. Who is he? Where do we see him for the first time?

5. Dans quels espaces ce film se déroule-t-il ? Décrivez Châteauroux et la maison et les appartements dans lesquels Rachel vit avec sa fille.

In what places does this film take place? Describe Chateauroux, the house and the apartments where Rachel lives with her daughter.

6. Les trois types d'amour dont Philippe parle. Rappelez-les et dites ce que vous en pensez. Y a-t-il des amours heureuses?

The three kinds of love Philippe talks about. List them and say what you think about this idea. Can love make one happy?

7. Que pensez-vous de Chantal? De son silence et de sa liaison avec le père biologique?

What do you think about Chantal? What do you think about her silence and about the relationship with her biological father?

8. Décrivez la scène au café quand Chantal donne une explication sur le comportement de son père.

Describe the scene at the coffee shop at the end of the movie when Chantal explains why her father acted in a certain way.

9. Le film est tiré du livre de Christine Angot, *Un amour impossible*. Je vous propose un extrait à lire si vous en avez le temps.

This movie is based on the book by Christine Angot, An impossible love. Below an excerpt.

<https://www.viabooks.fr/extraits/extrait-51031>

10. La chanson de Dalida qui accompagne cette impossible histoire d'amour.

The song that accompanies this impossible love story by Dalida.

[*Dalida - Histoire d'un amour - Paroles \(Lyrics\)*](#)

